
　（医師）

　（看護師）

　（薬剤師）

　（作業療法士）

（社会福祉士・ＣＳＷ）

　（主任介護支援専門員・介護支援専門員） 

　・認知症の方へのできること、考えていきたい。

　・お疲れ様でした。 ありがとうございました。

　・今後も多職種で話し合いが必要と思った。 （視野が拡がる）

　（介護福祉士・介護職） 

　・高齢者の疑似体験をする。 （今更ですが・・・）

　・免許を取り上げる、法令を厳しくするのでは根本解決にならないと考えています。 

　・「老老介護」についての多職種意見交換会をしてみたいです。

　・デイサービスのひとつとして、自動車学校の活用がグループで盛り上がった。 送迎ありで身体
　 機能向上のリハビリとしても、アイデアとして画期的だと感じた。

　・免許取り消しされた方、返納された方、そのご家族のお話を聞く機会があるいと良いなと思い
　 ました。 免許終了の時期は、確かにあっても良いかなと感じました。

　・多職種意見交換会の開催を多く取り入れて欲しい。

　・とても楽しい勉強会でした。 ありがとうございました。

浦添市在宅医療ネットワーク（浦添市在宅医療・介護連携支援センターうらっしー）

多職種意見交換会　アンケート集計

（開催日）平成２９年３月２４日（金）

・自由意見

　・模擬症例を多職種で連携するのも良いかも。



　 システムなど）、今後考えられる問題について。

　・施設向け（可能であれば施設での開催）の勉強会・講演会などがあればいいな。

　・１月に開催された親睦会を、年１回ではなく、年に２～３回開催していただき、多職種連携・顔
　 の見える連携をよりしていけるように。（１月は参加できなかったので、次回あれば参加します）

　・これからの参考にさせていただきます。

　（その他）　＊医薬品卸、会社員等 

　・今回の制度について、改めて勉強してみます。

　・色々な職種で接することを勉強しました。

　・本日は貴重な機会をいただきありがとうございました。

　・権利擁護（任意成年後見人・法定成年後見人）について、浦添市の課題やニーズについて
　 関心があります。 機会があれば、お話を聞ければと思います。 ありがとうございました。

　（相談員等） 

　・またの機会も参加したいです。

　・症例に関する勉強会・意見交換会 （心不全、看取り（癌末期・老衰）、感染症、地域包括ケア


